



**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. M982**

**3 230 000 €**

**Biarritz**

Maison à vendre (64200)

**résidences  
immobilier**





# résidences immobilier

Quartier Beurivage, en position dominante, magnifique maison de 250 m<sup>2</sup> construite dans les années 1970 et rénovée en 2020. Elle offre une grande pièce de vie, une salle à manger avec cuisine ouverte et 6 chambres dont une master avec dressing et une master avec salle de bains et dressing. Triple exposition. Climatisation. Elle dispose d'une terrasse de 30 m<sup>2</sup> exposée ouest vue mer et d'une terrasse de 70 m<sup>2</sup> exposée sud vue montagnes. Piscine bio-UV chauffée. Jardin paysager de 695 m<sup>2</sup> sans vis-à-vis et au calme. Vue montagnes et océan. Double garage. Maison sous garantie décennale. À 5 minutes ...

Located in Beurivage neighborhood, 5 minutes from Biarritz town center and the Côte des Basques, this house of 250 m<sup>2</sup> was built in the 70's was entirely renovated in 2020. It has a garden of 695 m<sup>2</sup> with swimming pool and features a large living room with open kitchen, 6 bedrooms, 2 bathrooms and 2 shower rooms. 30 m<sup>2</sup> sea view terrace and a second south-oriented terrace of 70 m<sup>2</sup> offering a mountains view. A double garage complete this exceptional property. The house is peaceful and offers a beautiful view of the sea and the mountain

**BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)